
9 Pièces

359 m²

Réf. 3170-4505294

3 700 000 €

St-Martin-de-Belleville
Maison à vendre (73440)
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Une opportunité rare de projet clef en main, avec une bonne rentabilité

locative,  dans  la  Vallée  des  Belleville  !Respectant  les  codes  de

l'architecture de montagne, ce magnifique chalet est situé au centre du

Bettaix, et à 400 mètres du télésiège du même nom pour accéder aux

pistes des 3 Vallées.Le chalet est divisé en 3 appartements répartis sur

4  niveaux,  pouvant  accueillir  jusqu'à  16  personnes.  Chaque

appartement offre  le  parfait  confort  avec la  qualité  des matériaux et  le

mobilier  chiné  avec  goûts.  Un  ascenseur,  un  ski  room  avec  chauffe

chaussures, une buanderie, des places de ...

A  rare  opportunity  for  a  turnkey  project,  with  good  rental  yield,  in  the  Vallée  des

Belleville!In keeping with the codes of mountain architecture, this magnificent chalet

is located in the center of Le Bettaix, and 400 meters from the chairlift of the same

name for access to the 3 Vallées slopes.The chalet is divided into 3 apartments on

4 levels, sleeping up to 16 people. Each apartment offers the ultimate in comfort,

with quality materials and tastefully selected furnishings. An elevator, ski room with

boot  warmer,  laundry  room,  covered  parking  spaces  and  terraces  complete  this

property, so ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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